



Pau le 20 octobre 2010

# LA PRESSION MONTE POURSUIVONS L'ACTION !

## INFORMATION SECTEUR BEARN

Dans le cadre du mouvement national interprofessionnel de ce jour, les agents de la direction départementale des finances publiques des Pyrénées Atlantiques se sont mobilisés en étant en grève à 52,35%.

Ils ont participé massivement aux manifestations de PAU et de BAYONNE qui ont respectivement rassemblé près de 25 000 et 20 000 personnes.

Jeudi 14, les sections départementales avaient réuni en HTII les personnels qui avaient majoritairement acté la grève reconductible, niveau de réponse devenu nécessaire face aux dispositions très nocives du projet de loi portant réforme des retraites et à l'intransigeance du gouvernement et du Président de la République.

Devant l'évolution de la situation présente, les personnels, réunis en assemblée générale ce jour à PAU, constatent un faible engagement sur ce processus et décident pour le secteur Béarn, de suspendre le mouvement reconductible tout en s'inscrivant dans toutes les initiatives locales et nationales à venir.

En effet, aux côtés des salariés du public et du privé, et dans la recherche de l'unité syndicale la plus large, la CGT Finances Publiques 64 continuera à prendre toutes ses responsabilités afin que la mobilisation perdure contre ce projet très destructeur et obtenir enfin l'ouverture de véritables négociations nationales.

**C'est pourquoi nous vous invitons à prendre part dès aujourd'hui aux actions suivantes :**

Mercredi 20 octobre	Rassemblement au centre technique municipal à INDUSNOR face au crématorium à 12h00
Jeudi 21 octobre	Rassemblement à 12h00 devant la Préfecture Blocage du péage de l'autoroute de PAU à 17h00
Vendredi 21 octobre	Défilé - départ à la Gare de PAU à 12h00

Nota : Pour les actions sur la pause méridienne, vous pouvez soit venir à 11h30 dans la cour des finances publiques rue d'Orléans, pour co-voiturage et départ en commun, soit y aller directement.